

# Editorial

*“Todo lo que se hace por amor,  
se hace más allá del bien y del mal”*  
Friedrich Nietzsche

Esta editorial es muy significativa, tanto a nivel institucional como a nivel personal. Por un lado, representa el fin de una etapa para nuestra Revista, y el inicio de un nuevo camino, ello con la finalidad de seguir innovando y brindándole a nuestras y nuestros lectores un producto de la mejor calidad. Por otro lado, significa el final de mi paso por la Facultad de Derecho y por IUS ET VERITAS, dando cierre a una de las etapas más felices de mi vida universitaria.

Es pues que uno no se da cuenta de la rapidez con que las cosas suceden, uno no aprecia cada momento vivido, sino que vive preocupado por lo que pasará, por lo que aún no sucede.

En el transcurso de estos dos años y medio, no contemplé la posibilidad de poder escribir la editorial de la Revista; tampoco imaginé conducir la Asociación en medio de una pandemia; no concebí posible llevar a cabo asambleas y consejos directivos de manera virtual; sin embargo, durante estos cinco ciclos, lo que sí fue constante es mi compromiso por la creación de un mejor espacio de trabajo y desarrollo para todas y todos los miembros de IUS.

Es así que, a puertas de salir de IUS ET VERITAS y en retrospectiva, puedo decir que, junto a los miembros de Asamblea, asumimos de manera cabal el compromiso de encausar el rumbo de la Asociación con el objetivo de alcanzar nuevas metas, profesionalizar nuestro trabajo, posicionarnos como la mejor Asociación de estudiantes de Derecho del país, pero, sobre todo, de generar espacios de reflexión a nivel interno.

Durante estos meses de gestión nos hemos consolidado como la Asociación con mayor alcance en redes sociales; hemos podido aplicar la perspectiva de enfoque de género en nuestras distintas actividades, siendo la paridad un eje central para la conducción de eventos, cursos, webinars y trabajo intra comisiones. Tanto el Consejo Directivo como miembros de la asamblea han recibido capacitaciones de profesionales en Psicología y Derecho, con el objetivo de erradicar todo tipo de conductas de hostigamiento, acoso sexual y discriminación.

IUS ET VERITAS, con el objetivo de fortalecer el trabajo articulado descentralizado, ha establecido vínculos y alianzas con otras organizaciones de Derecho del país; bajo esta línea, somos parte de la Primera Red Nacional de Asociaciones Jurídicas del Perú, hito en nuestros 30 años de historia. Al mismo tiempo, hemos dado el primer paso para la internacionalización de nuestra Asociación mediante convenios con organismos internacionales y asociaciones de Derecho de otros países. Finalmente, gracias a la virtualidad, hemos podido abrirnos paso a nuevos espacios, como los podcasts, siendo actualmente la marca PAUSA LEGAL, podcast oficial de IUS ET VERITAS, pionero en su rubro, como uno de los principales referentes respecto a contenido jurídico a nivel nacional.

A pesar del gran avance, aún quedan cosas por hacer, especialmente en aras de lograr un espacio realmente seguro para las y los miembros de la Asociación; no obstante, estoy convencido de que lo estamos consiguiendo. Es así que, asamblea tras asamblea, he podido ver en las y los nuevos IUSES ganas por seguir mejorando, por querer hacer las cosas bien y sobre todo comprometidos con la búsqueda de lo mejor para IUS ET VERITAS.

Me despido de IUS ET VERITAS con muchos sentimientos encontrados de por medio; es inevitable sentir melancolía por dejar un proyecto que, de manera rápida, uno adopta como propio, pero al mismo tiempo, me siento feliz de saber que las generaciones venideras encontrarán un espacio más inclusivo, donde podrán expresarse sin miedo al rechazo, donde la orientación sexual e identidad de género de las personas no sea un tabú; un lugar donde

puedan sentirse cómodas y cómodos; y, sobre todo, un espacio crítico, necesario para el crecimiento personal y académico de las y los miembros parte de este gran proyecto.

¡IUSES, en ustedes reposa el legado de este proyecto de 30 años de historia, ustedes son el presente y futuro de la Asociación!

**Christian Marcos Diaz Dominguez**  
Director Ejecutivo